

Radfahrprüfung der 4. Klassen an der Bugenhagenschule

Jedes Jahr im Mai absolvieren die vierten Klassen der Bugenhagenschule ihre Radfahrprüfung.

Gar nicht so einfach, die Strecke im Friedrichsberg! Die Polizei schaute genau, ob wir alles richtig machten!

Nicht alle bestanden die Prüfung. So war es eine große Freude und Überraschung, dass der Schleswiger Radsportverein in diesem Jahr den drei besten Absolventen aus jeder Klasse ein Trikot überreichte und damit unsere Prüfung zu etwas ganz Besonderem machte!
Vielen herzlichen Dank!

Christiane Zeitz-Balduhn



Kerstin Günter vom Radsport Verein Schleswig bei der Trikotübergabe an die zu Recht stolzen Radprüflinge.